



Internet Initiative Japan

PRESS RELEASE

2002年1月9日

株式会社インターネットイニシアティブ

IIJ、「JPNAP 大阪」との接続を完了

株式会社インターネットイニシアティブ(以下 IIJ、本社：東京都千代田区、代表取締役社長：鈴木 幸一)は、1月8日、インターネット相互接続ポイント「JPNAP 大阪」への接続を完了しました。接続帯域は1Gbpsです。

JPNAP 大阪は、インターネットマルチフィード株式会社が2001年12月13日より試行サービス提供を開始したギガビットクラスの商用IXサービスです。これにより、IIJでは関西・西日本エリアにおけるインターネット・トラフィックのより効率的な運用を図ると同時に、東京一極集中化しているインターネット・トラフィックを分散させ、インターネットの社会的インフラとしての重要性を考慮したネットワーク構成を実現いたします。

【ご参考】

インターネットマルチフィード株式会社について

インターネットマルチフィード株式会社は、1997年9月より、大手ISP(Internet Service Provider)の高速バックボーンとICP(Internet Content Provider)のコンテンツ・サーバとを直接接続し、高速かつ大容量のコンテンツ配信を効率的に行うマルチフィードサービスを提供しています。2001年5月からは、新世代型IX(Internet eXchange point)として「JPNAP(JaPan Network Access Point)」を立ち上げ、東京大手町に設置した2か所のIX拠点において分散型インターネット相互接続サービスを提供しています。

報道関係問合せ先

株式会社インターネットイニシアティブ 広報室 樋笠(ひがさ)

TEL: 03-5259-6310 FAX: 03-5259-6311

E-mail: press@ij.ad.jp URL: <http://www.ij.ad.jp/>